

12/11/2024 Audiencia: 48.450 Sección: ECONOMIA \$2.216.891 Tirada: 16.150 Frecuencia: DIARIO

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 29,78%



Pág: 17

Dólar cierra sobre \$ 980 en máximo de siete meses **ante posibles efectos inflacionarios de Trump**

Este lunes, la divisa subió \$ 10 y alcanzó su nivel más alto desde el 16 de abril de 2024.

POR EQUIPO DF

El precio del dólar se acerca cada vez más a los cuatro dígitos en Chile. Este lunes, escaló sobre \$ 980 por la posible presión inflacionaria que tendría sobre la economía global, el Gobierno de Donald Trump en Estados Unidos.

La divisa subió \$ 10,02 a \$ 980,85 este lunes, con lo que superó máximos desde el 16 de abril de 2024. En las dos últimas sesiones acumula

avances de \$ 30.

"El dólar global se está
beneficiando de la especulación del mercado de que
las políticas estadounidenses
entrantes podrían desencade-



nar presiones inflacionarias, alterando potencialmente la futura trayectoria de tasas de la Reserva Federal (Fed)", escribió el analista senior de ActivTrades, Ricardo Evangulista

Añadió que "el Presidente electo anunció planes para una

agenda comercial proteccionista, incluyendo importantes aranceles a la importación", y "de aplicarse, estas medidas podrían impulsar al alza los precios de consumo, limitando potencialmente las opciones de la Fed para futuros recortes de tasas".

Entre las divisas emergentes más depreciadas del día se ubicaron el peso mexicano, el peso chileno y su par colombiano.

Wall Street calma su rally

A nivel bursátil, los principales índices de Nueva York se calmaron este lunes luego de consecutivas alzas tras las elecciones en EEUU, que llevaron al S&P 500 a máximos históricos en dos jornadas seguidas.

El Dow Jones cerró con un avance de 0,7%, mientras que el S&P subió 0,03%. En tanto, el Nasdaq Composite retrocedió 12%.

Mientras en Wall Street se calmó la efervescencia del Trump rally, la bolsa chilena registró una leve recuperación.

Alcierre, el IPSA subió 0,29% a 6.538,90 puntos con los títulos de SQM-B (4,89%), Parque Arauco (1,53%) y Ripley (1,33%) liderando las ganancias del lunes. "El buen rendimiento de

"El buen rendimiento de la bolsa se debe al alza en el precio del litio, lo que llevó a la compañía que comercializa este commodity a presentar un fuerte incremento en su precio", escribió el portfolio manager de acciones chilenas en Zúrich AGF, José Agustín Cristi.